



GLORIETA DE COLÓN

Se mete Kenia en la pelea por Miguel Hidalgo

En el PAN de CDMX empieza a sonar cada vez más fuerte el nombre de

la presidenta del Congreso de la Unión, Kenia López Rabadán, entre las aspirantes a la candidatura del partido a la Alcaldía Miguel Hidalgo, en 2027. López Rabadán cuenta con respaldo de panistas de abolengo, pero también de quienes han obtenido varios cargos vía ese partido, aunque a la fecha no se han afiliado, como Xóchitl Gálvez, quien fue jefa delegacional de

Miguel Hidalgo entre 2015 y 2018. Kenia fue su coordinadora de la campaña presidencial en 2024, lo que no es la mejor carta de presentación. Sabedora de que no tenía posibilidades, López Rabadán declinó en 2023 sus aspiraciones para ser candidata a jefa de Gobierno y con el apoyo de Gálvez se convirtió en diputada federal. El año pasado el PAN la propuso como su candidata a presidir la Cámara de Diputados, cargo que hoy ostenta. Las otras aspirantes fuertes para la Alcaldía Miguel Hidalgo son las diputadas locales Laura Álvarez y América Rangel,

así como la directora de Planeación de la misma Alcaldía, Gabriela Salido. La demarcación la goberna Mauricio Tabe, quien la ha llevado a ser prácticamente otro bastión panista, por lo que quien sea candidata -será mujer- lo más probable es que gane.

EL MUNDIAL Y LOS AMBULANTES

Uno de los grandes retos que tienen las autoridades de la Ciudad de México para el Mundial es el comercio ambulante, pues de acuerdo con el contrato que firmaron con la FIFA no puede haber un solo ambulante en un radio de 2 kilómetros a la redonda de los estadios sede, en este caso el Azteca. Si se tratará sólo del día de los partidos no sería tan complicado, porque van a ser solamente cinco, pero el compromiso es que sea así desde una semana antes del 11 de junio que se inaugura el certamen hasta el 5 de julio día del último partido en la CDMX. Parece misión imposible.



FOTO: RRSS / Kenia López Rabadán